
令和２年度 ひろしま未来教師セミナー 第７回 ③－２

「ひろしま未来教師セミナー」の第７回の受講者のアンケート結果及び感想等をお知らせします。

【
受

講

者

の

感

想
】

○セミナーの様子（平成31年度のセミナーの様子)・・・・・・・・・・・・・・・・ 68.7%
○ひろしま未来教師セミナーとは（令和２年度ひろしま未来教師セミナー概要）・・・ 60.2%
○今年度ひろしま未来教師セミナーの内容（報告）・・・・・・・・・・・・・・・・ 59.0%
○広島市の教員をめざす方が知っておきたい情報（随時更新）・・・・・・・・・・・ 60.2%

＜感想＞
・ 教員を目指すのに，必要な情報がたくさんあり分かりやすかった。
・ 大学から広島県に来て，広島市について詳しく知りたいと思っていたため，それらに関する情報がまとめられていて嬉しかっ
た。広島市教育大綱や教育振興基本計画，GIGAスクール構想の実現へ，生徒指導リーフレット等は，印刷し読み返している。
・ 昨年度と今年度のセミナーに参加し，今までに自分が受講した内容を振り返ると，自分以外の人の感想や，セミナーの内容
が記載してあり，役に立った。
・ 昨年度のセミナーで，どのような取組が行われていたかについて知ることで，今年度は多くの活動ができなかったことを知り，
教員を目指す上で，自分の経験が不足していることを感じている。今，できる最大限の努力を重ねたいという意思を固めること
ができた。
・ 実際に他の受講者と対面して意見交換をすることができなかったが，丁寧な解説やコメントなどから，オンラインでの受講に
対する不安を感じなかった。
・ 初任者研修ではどのようなことが行われているのか，知ることができてよかった。
・ 報告には，毎回の研修内容の要点がまとめて書かれていたので，復習をする際に役立った。
・ 自分が知りたいと思う情報が全て記載されていたため，とても安心感があった。これからこのセミナーを受講する人たちもきっ
と安心して受講することができると思った。
・ 随時更新される情報を何度も見ることができたため，セミナー内容とあわせながら見ることができた。また，HPの報告には，
他の受講者の感想やそれに対する返信や補足情報があったことがよかった。
・ 一人でセミナーを受講しているため，他の受講者の感想から，教師を目指す仲間がいることを実感することができた。
・ 情報が随時更新され，広島市ならではの教育について一層学びを深めることができた。
・ 今年度のセミナーの報告内容を見ることで，他の受講者の考えや取り組みなどを知ることができ，自分も努力しなければとい
う気持ちをもつ，一つのきっかけになった。
・ セミナーがオンラインであったため，他の受講者がどのような考えをもっているのかを知ることが難しい中，広島市教育セン
ターのHPで他の受講者の考えに触れ，やる気につながった。

教育センター
のセミナーのHP
閲覧数が3/15

現在で，2800を
超えました。皆さ
んに活用いただ
けて嬉しいです。

③ 広島市教育センターHPのどの内容を見たことがありますか。


